

## Cécile Pinel, Déléguée Générale du SNIAA

**Cécile PINEL succède à Isabelle GIROD-QUILAIN, qui a occupé ce poste pendant près de 24 ans.**

Après plusieurs années en cabinet de conseil auprès d'organisations professionnelles et un passage à la Commission européenne, Cécile Pinel a rejoint le SNIAA en 2016 pour développer de nouveaux outils de valorisation et de promotion des arômes alimentaires.

Nommée adjointe en 2019, elle est depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2020 Déléguée Générale du SNIAA.

« Cécile PINEL aura à cœur de poursuivre la mission du SNIAA : accompagner les adhérents, maintenir l'excellence réglementaire et continuer à valoriser les arômes alimentaires, ces ingrédients clés du plaisir dans l'alimentation », déclare Eric ANGELINI, Président du SNIAA.

Le SNIAA regroupe une soixantaine d'entreprises, producteurs de matières premières aromatiques et d'arômes alimentaires.



- Plus d'informations sur notre [site internet](#) ou notre page [in](#)
- Relations Presse : Cécile Pinel, [cecile.pinel@sniaa.org](mailto:cecile.pinel@sniaa.org), 01 46 53 10 10

---

Le SNIAA, Syndicat National des Ingrédients Aromatiques Alimentaires, fédère et représente 95% des entreprises de l'aromatique alimentaire français, soit aujourd'hui une soixantaine d'entreprises, dont 90% sont des PME. Le SNIAA est reconnu et respecté comme partenaire indispensable de l'aromatique et de la filière alimentaire France et Europe.  
[www.sniaa.org](http://www.sniaa.org)